

Bilder der Woche

Nun gibt es kein Zurück mehr, zumindest ist das politisch nicht empfehlenswert: Die künftige Stadtregierung aus Grünen, SPD und Gießener Linke hat den Koalitionsvertrag unterschrieben. Eine ziemlich junge Truppe, wie man sieht. Rikscha-Fahrten dürften wohl nicht im Vertrag stehen, doch erfreut sich diese kostenlose Aktion der Initiative „Demenzfreundliche Kommune“ großer Beliebtheit. Ein trauriger Anlass war es dagegen, der die Mitglieder der privaten Obdachlosenhilfe zusammenführte: Sie hielten eine Mahnwache für den kürzlich verstorbenen „Richy“ an dessen Lieblingsplatz.

(fod)/Fotos: Friese/Jung/Wißner

